

Esta mañana se han entregado en la sede de la Fundación Cultural Miguel Hernández los premios del Certamen Escolar “Las abarcas desiertas”, concurso promovido por la Entidad oriolana, la Cátedra Miguel Hernández (UMH) y la concejalía de Educación del Ayuntamiento de Orihuela.

Al acto han asistido los tres ganadores, alumnos de los colegios oriolanos Virgen de la Puerta, Miguel Hernández y Nuestra Señora del Carmen: Carmen Aroa Cortés Castro, de 3 años de edad; Martín Sanmartín G., de 5 años de edad; y Javier Pérez Esquiva, de 4 años de edad, además de representantes de la concejalía de Educación del Consistorio oriolano. Los premios consisten en lotes de libros y material de dibujo. Alumnos de los colegios Virgen de la Puerta y Miguel Hernández han recitado algunos poemas de Miguel Hernández.

En esta primera edición se han presentado 238 trabajos, que se resumen en: 35 trabajos de niños con 3 años de edad, 66 de niños con 4 años, 105 de niños con 5 años y 32 de niños con 6 años.

